
令和元年度第３回成田市リサイクルプラザ運営委員会 
会議録（案） 

 
１ 開催日時 
  令和元年９月１０日(火) 午前１０時～午前１１時１０分 
 
２ 開催場所 
  成田市小泉３４４番地１ 
  成田市リサイクルプラザ ２階 活動室 
 
３ 出席者 
  （委員） 
  片岡委員長、長尾副委員長、福原委員、関根委員、渡邉委員、稲阪委員、篠原委員 
  （事務局：クリーン推進課） 
  北崎副参事、麻生課員、朝比奈課員 
 
４ 欠席者 
  なし 
 
５ 議題 
 （１）牛乳パックからはがき・広告紙から小物入れつくりの結果報告について 
 （２）フリーマーケットについて 
 （３）産業まつりについて 
 （４）布切れから帽子づくりの結果報告について 
 （５）その他 
 
６ 議事（要旨) 

 
（１）牛乳パックからはがき・広告紙から小物入れつくりの結果報告について 

委員長 今回は４組の参加者があり、予定のとおり開催できた。子供たちには、工作する 
楽しさは伝わったようで概ね好評だった。あとは、どう参加者を増やすかである。 

委 員 工作の題材という点で、はがきのままでよいか。 
委員長 色紙やしおり、紙すきの工作品の種類を追加して、参加者を増やせるようにした

い。 
 
（２）フリーマーケットについて 

事務局 ９月２９日（日）に、フリーマーケットを開催する。フリーマーケットの申込状況 

は、現在１９店舗である。エリート情報・フリママガジンへの掲載は、依頼済みで

ある。前回同様、パン屋さんにも依頼済みである。 

    委 員 前回はうなり君出演があったが、今回はどうか。 

    事務局 今回は申請していないため、うなり君出演はありません。日光をできるだけ避け

られる場所にパン屋さんや植物などを扱う出店者を配置し、影響が少なくなるよう



にする。 

    事務局 展示スペースを作り、活動の PR してはどうか。 
    委員長 消費生活展に参加できなかったため、展示用のテーブルなどを借りられるように 

お願いする。 
委 員 雨天等判断は、どうするのか。 

委員長 雨天でも、建物内で実施する。前日に決定する。 

 
（３）産業まつりについて 

    事務局 １１月に開催する産業まつりについて、前年度並みに計画書は提出してある。 
        展示品数を増やせるようにホワイトボードの手配は必要か。 

委 員 昨年同様に参加を希望する。ホワイトボードの手配をお願いしたい。 
 
 （４）布切れから帽子づくりの結果報告について 

事務局 帽子づくりについて、参加者から寄せられたアンケートでは、内容が易しかっ

たと、難しかったが半々だった。時間的には、ちょうどいい、がほとんどであっ

た。 
    委員長 帽子づくりについては、概ね好評であり継続していきたい。 
 
 （５）その他 
    事務局 公募をしていた運営委員 3 名について、5 名の応募があった。面接を行い選考す 

る予定である。委嘱については、11 月の運営委員会で行いたい。 
    委員長 承知した。 
    事務局 次年度の視察の候補として、柏市の資料を用意したので確認してもらいたい。 
       前回の川口での視察に比べて、柏市のため移動時間は少なく、条件は良い。 
    委 員 時間に余裕のある視察は望ましい。 
    事務局 問題がなければ、申込手続きを順次行うが時期はどうか。 
    委員長 フリーマーケット後となる 10 月頃が良いと考える。 
 
７ 傍聴  
   なし 
 
８ 次回開催日時(予定) 
  令和１年 11 月 5 日(火)   


